

VCM

## Le vélo-club entre en piste



Loïc Macquart, chef de fil du VCM en cadet, lors de la remise des récompenses au Pris de Saint-Yan. Photo P. Y. (CLP)

Nouveau week-end bien rempli pour les sociétaires du **Vélo club montcellien** qui n'ont, une fois encore, pas ménagé leurs efforts pour tenter de faire briller leurs couleurs.

Ainsi, au championnat de Bourgogne pass cyclisme, une épreuve FFC sur route se courrait à Vincelles. Sur 55 coureurs en lice, **Bruno Morieux** termine 8<sup>e</sup>, **Stéphane Patru** et **Alexandre Millet** finissent avec le peloton, quant à **Vincent Dumoux**, une crevaillon le contraignait à l'abandon. Abandon également pour **Jean-Luc Bonnetain**.

Le VCM était également représenté au Prix de Saint-Yan, autre course sur route FFC. En benjamins avec un plateau de 26 coureurs, **Mathilde Gaudon** réalise une belle performance en se classant 11<sup>e</sup> mais aussi 1<sup>re</sup> féminine. En minimes sur 28 coureurs, 11<sup>e</sup> place pour **Dimitri Gaudon**, alors que **Jordan Lazore** et **Florentin Bonnetain** terminent dans le peloton. Enfin en cadets, c'est **Loïc Macquart** qui se distingue avec une place sur la 3<sup>e</sup> marche du podium, **Valentin Chartier** termine avec le peloton.

La **piste** sera toutefois le rendez-vous phare de ce week-end avec les championnats de Bourgogne de la discipline. Une compétition dont l'organisation a été confiée à l'équipe de **Nadine Spohr**.

Au programme, les catégories minimes, cadets, dames, juniors et seniors s'affronteront sur la piste montcellienne, aujourd'hui de 9 h 30 à 18 heures et dimanche de 9 h 30 à 16 heures.

Philippe Yahe (CLP)

Publié le 29/05/2010